

42 - 21. 12. 2009

Turbulentes Jubiläumsjahr neigt sich Ende zu

Zum Abschluss des 20-jährigen erhält die Nackenheimer Jugendwehr neue T-Shirts und Feuerwehrmützen

NACKENHEIM (red) - In neuem Gewand präsentiert sich ab sofort die Jugendfeuerwehr. Zum Abschluss des Jubiläumsjahres - 20 Jahre Jugendfeuerwehr Nackenheim - wurde nämlich die Uniform komplettiert.

Im Namen des Fördervereins der Freiwilligen Feuerwehr Nackenheim überreichte Wehrführer Alfred Kimmes die speziell für die Jugend gestalteten T-Shirts. Verbandsbürgermeister Gerhard Krämer erfüllte mit den neuen Jugendfeuerwehrmützen einen solch lange währenden Wunsch der Mädchen und Jungen.

Im Rahmen einer kleinen Weihnachtsfeier ließ Jugendfeuerwehrwart Oliver Hochhaus das ereignisreiche Jahr noch einmal Revue passieren. Gern erinnerten sich die Jugendlichen an das Zeltlager an der Lahn, die Tage der Feuerwehr mit dem Spiel ohne Grenzen und an die VG-Übung in Gau-Bischofsheim. Die Nackenheimer haben in diesem Jahr viel erlebt. Ganz besonderen Stellenwert hatte natürlich der Erwerb der Leistungsspanne in Gau-Bischofsheim.



Mit der Überreichung der neuen Feuerwehrmützen durch VG-Bürgermeister Gerhard Krämer ging für die Jungs und Mädchen der Nackenheimer Jugendwehr ein lang gehegter Wunsch in Erfüllung.
Bild: privat